



EMPREINTE : Quincié est la terre chère, le cœur de la Famille Joncy, qui y a laissé son empreinte depuis 9 générations.

*Empreinte (impression) : Quincié is dear land, the heart of the Joncy Family, who left his mark on it since 9 generations.*



*Cuvées de Caractère*

## *Le secret des vigneronns*

Vin franc, avec des arômes de fruits des bois et une note de réglisse, il revêt une robe grenat soutenue et une généreuse finition en bouche

*Frank wine, with aromas forest fruits and a liquorice note, it has a deep garnet color and a generous finish in mouth*



Situation géographique – Située sur la commune de Quincié

Terroir – Schiste et Quartz

Cépages - Gamay

Âge des vignes - 80 ans

Culture - Taille en cordon. Travail du sol. Agriculture biologique.

Vinification - Vendanges manuelles avec un tri rigoureux à la vigne. Macération carbonique 20 jours

Elevage - 11 mois en cuves en ciment

Température de dégustation - 13°C

Accords mets et vins - Accompagne les volailles, viandes blanches et fromages

*Geographical location - Quincié*

*Terroir – Schist and Quartz*

*Grape varieties - Gamay*

*Age of vines - 80 years*

*Culture - Cord cut. Ground work. Organic agriculture and wine.*

*Vinification - Manual harvest with rigorous sorting in the vineyard. Carbonic maceration 20 days*

*Aging - 11 months in cement vats*

*Tasting temperature - 13 ° C*

*Food and wine pairing - Goes well with poultry, white meats and cheeses*



Sophie et Guillaume JONCY - 249 route du Chavagnon - 69430 Quincié-en-Beaujolais  
domaine.joncy@orange.fr - @Domaine Joncy - 04 74 04 33 29

[www.domaine-joncy.com](http://www.domaine-joncy.com)